



Radio Fréquence Jura Online

Radio Fréquence Jura  
2800 Delémont  
032/ 421 70 40  
<https://www.rfj.ch/>

Medienart: Internet  
Medientyp: Infoseiten  
UUpM: 44'000  
Page Visits: 881'900



Web Ansicht



FESTIVAL  
du Film français d'Helvétie

Auftrag: 3018612  
Themen-Nr.: 832.032

Referenz: 93072365  
Ausschnitt Seite: 1/2

## Un programme dense et varié pour le FFFH

**Le Festival du Film français d'Helvétie fête ses 20 ans cette année. Les organisateurs de la manifestation biennoise ont levé le voile ce mardi sur le programme de cette édition anniversaire.**

**03.09.2024**

Il y en aura pour tous les goûts au Festival du Film français d'Helvétie (FFFH). Les organisateurs ont dévoilé mardi le programme de la manifestation qui reviendra du 11 au 15 septembre à Bienne. Cette année s'annonce particulière puisque le FFFH fête ses 20 ans. Pour l'occasion, 62 films seront projetés. Un chiffre supérieur aux autres années, ont expliqué les responsables. Une quatrième salle accueillera également les visiteurs. Une façon de « marquer le coup », selon Christian Kellenberger, co-fondateur et directeur du festival qui explique que, l'an dernier, le taux d'occupation a dépassé les 85%. Reste que cette nouveauté pourrait ne pas être reconduite les prochaines années.

Les organisateurs ont donc vu les choses en grand pour célébrer cet anniversaire. L'an dernier pourtant, Christian Kellenberger ne cachait pas les difficultés financières que traversait le festival. L'inflation avait fait grimper les coûts de 3% à 4%, obligeant les organisateurs à réaliser certaines économies. « Cette année, ça va mieux parce que c'est la 20e », rigole le directeur du FFFH.

Pour cette édition, deux premières mondiales seront proposées au public. L'une d'elles sera projetée à l'occasion de la « journée des enfants » le 11 septembre. Il s'agit de « Bambi, l'histoire d'une vie dans les bois ». De nombreux invités prendront également part aux discussions avec le public. Parmi eux, l'actrice et humoriste Camille Lellouche, les réalisateurs Claude Barras et Arnaud Desplechin ou encore Daniel Auteuil qui viendra présenter le jeudi son dernier film, « Le fil ». Christian Kellenberger ne cache d'ailleurs pas son enthousiasme à l'idée de voir un tel monument du cinéma français à Bienne : « Au début de l'aventure il y a 20 ans, on me demandait souvent qui on souhaiterait avoir. Le nom de Daniel Auteuil tombait à chaque fois ».

Le vendredi, la « journée bleue » proposera aux visiteurs du festival des films centrés sur l'aventure. Le samedi, le « journée blanche » portera un regard sur l'innocence. Enfin la passion sera au cœur de la « journée rouge » du samedi. Toute la programmation du FFFH est à retrouver sur le site officiel de la manifestation. /amo



Le directeur du FFFH Christian Kellenberger et la directrice de la programmation Edna Epelbaum ont présenté mardi le vaste programme pour cette édition anniversaire.